

HIGASHI OSAKA MIDORI R.C



CLUB WEEKLY

国際ロータリー 第2660地区
東大阪みどりロータリークラブ

創 立 1998年9月24日
会 長 政 岡 政 広
幹 事 木 戸 章 由
会報委員長 今 中 健

2020. 11. 26 (第994回)

今週のプログラム

≪ 11月26日(木) 例会 KKR ホテル5階「瑞宝」 ≫

◎卓 話 「with コロナ時代の家づくり」

表 孝典君

♪本日の歌 「日も風も星も」

来週の予定

≪ 12月03日(木) 例会 KKR ホテル5階「瑞宝」 ≫

◎卓 話 「未 定」

木戸章由君

先週の出席者

≪ 11月12日(木) 例会 ≫

会員数18名 出席者9名(60%)

*10月8日(木) 例会修正出席率 87.5%

会員数19名 例会出席者13名/メークアップ1名

幹事報告

幹事 木戸章由君

◎本日例会後、IMRD実行委員会を行います。

◎次週(12/3)例会後、定例理事会を行います。

会長の時間

会長 政岡政広君

本日の会長の時間ですが、地区国際奉仕委員会からNEWS LETTERの第2号が届きましたので紹介させていただきたいと思います。

2020-21年度の地区国際奉仕委員会 副委員長の北井雄大さんのご挨拶が1枚目に載っておりまして、吹田西RCさんの事業紹介が以前みどりでも行った活動内容と似ている事業紹介がございましたので是非ともご紹介させて頂きたいと思います。

まず事業紹介ですが、実施国・実施地域はタイ国・ナコンパノム県 活動内容はクリーンウォータープロジェクト(CWP)学校への冷却装置付き飲料水浄化装置設置事業、事業予算は¥611,820(地区補助金¥305,910 クラブ拠出金¥305,910)

Naduapittayakhom School(ナデウピタヤコン学校)とThannamjai School(タランナムジャイ学校)の2校 補助金:地区補助金DG

活動目的:タイ国の貧困地帯と言われる東部のナコンパノム県は今なお上下水道工事が十分に進んでおらず、いまだに井戸水か雨水に頼っていて健康を損ね、継続して学校に通うことが出来ない子供たちに健康で元気よく生活できるように、冷却装置付き浄水器の設置を行っています。水と衛生はロータリーの重点分野の一つです。きれいな飲料水で子供たちが喜んで学校に来るようになり、近隣の住民にも利用していただき、病気も減り、またコロナ禍予防にもつながると思います。

活動内容:吹田西RCとナコンパノム県の関わりは2007年6月にWCS(世界社会奉仕)として

例会場:KKRホテル大阪 Tel:06-6941-1122
事務所:〒540-0007

例会日時:毎週木曜日 午後6時30分

大阪市中央区馬場町1-8 メゾン・ド・ヴィレ大阪城公園前402号室

Tel.06-6945-1800 Fax.06-6945-1808 E-mail midori-rc@george24.com

Banchanoot School (バーンチャノデ学校) へ R I D 3340 地区のナコンパノムRC (以下NPRC) とコンリバーRC (NPRCの子クラブ) との共同で冷却装置付き飲料水浄化装置設置事業を行いました。これがクリーンウォータープロジェクトの始まりでした。今後の事業展開: ナコンパノムにはまだまだ多くの支援を待っている学校があります。CWPを実施した年は必ず現地を訪れ装置の確認をし、子供たちと触れ合い無邪気な笑顔を見て友好を深めてきておりますが、今年度は新型コロナウイルス感染症の世界的流行で現地に出向くことが難しくなっております。現地のNPRCの協力がなければ持続できませんので、これからも友好クラブとしてよい関係を続けながら、他の支援も模索していきたいと思っております。

また10月の米山月間と11月の財団月間に寄付について地区よりお招きして勉強させて頂きました。皆様から沢山の寄付が集まり有難うございました。毎年度全員で地区目標額の寄付を宜しくお願い致します。

来月12月はクリスマス家族会も開催する事に決定していますので感染対策をしっかりと行いご家族揃って楽しみましょう!

卓話抄録

「アメリカのおはなし」

北井孝彦君

○大統領選挙の仕組み

- ・予備選挙
2月~6月 党員集会 共和党、民主党 各州各党の代議員を選出
 - 7月~8月 全国党大会
 - ・本選挙
11月 3日 大統領選挙の一般投票
 - ・選挙人を決める 538人 (各州上・下院議員数+WDC3人)
 - ・州全ての選挙人の枠総取り
但し、メイン州・ネブラスカ州得票により割り振りする。
 - 12月 8日 選挙人決定
 - 12月14日 選挙人投票 過半数で決定
- ※しかし、必ずしも各党の代議員がその党の候補者に投票するとは限らない。
- 1月 6日 選挙人投票の結果開票日

- ・大統領就任 1月20日 新大統領就任
- もし、決まらない場合
- ・2021年1月3日招集の新たな議会で
大統領選出 下院議員50州毎の代表が1票ずつ投票 (過半数26票)
副大統領選出 上院議員100人1票ずつ投じる
 - ・1月20日正午までに大統領が決まっていなかった場合、→上院投票で選出された副大統領が大統領代行
副大統領も決まっていなかった場合、→下院議長が大統領代行

○現状は

- ・アメリカのマスコミはバイデン勝利を報じているが・・・厳密にはまだ決まっていない。
バイデン側は人事等既成事実を作っている状況。
- ・トランプは選挙不正 (郵便投票・集計システム) を訴えて争っている。アメリカ民主主義の危機か。
- ・昔から選挙不正は訴えられてきたが・・・改善されていないとのこと。
- ・トランプのスキャンダルは報じるが、バイデン及び息子のハンターのスキャンダルは報じない。極端なバイデン贖罪。
- ・日本のマスコミは、アメリカのマスコミを丸呑みで報道する。
- ・アメリカのマスコミも日本のマスコミも信用してはならない。(偏向報道)
- ・グローバリズム (共産主義) とナショナリズムの戦いの構図。

○大統領官邸は何故ホワイトハウスと呼ばれるのか?

1812年ナポレオン戦争でフランスと戦争中の英国の隙を突いて、アメリカ連邦は北の英領カナダに侵略戦争を仕掛けた。しかし、イギリスに返り討ちに遭い、1814年には大統領官邸まで攻め込まれ焼き討ちにされた。焼けただけの官邸があまりにも惨めだったのでペンキで白く塗たくってごまかしたので、いつしか「ホワイトハウス」と呼ばれるようになったとのこと。



本日のお祝い

会員交流委員会

- ◎会員のお誕生日 11月19日 木戸章由君
- ◎奥様のお誕生日 11月29日 木戸加奈様

Challenge to Revival!

2020~2021年度 東大阪みどりRCのテーマ



ロータリーは機会の扉を開く

2020~2021年度 国際ロータリーのテーマ

ニコニコ箱の報告

例会担当委員会

◎財団寄付ひとり 20,000 円(年次寄付 15,000 円、
ポリオ 5,000 円) 宜しく御願います。岩佐さん、
相馬さん卓話宜しく御願います。

島 啓介君

本日合計 24,000 円 今年度累計 219,000 円